
Der Bürgermeister teilte eine Neuigkeit im Hinblick auf die Kreissparkasse Köln mit. Das
betreffende Schriftstück sei zur Information bereits im Ratsinformationssystem hinterlegt
worden.


